

Deportistas cubanos reciben vestuario para Juegos de Barranquilla



La Habana, 22 jun (JIT) El vestuario deportivo que lucirá la delegación cubana en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla ya está en poder de varias de sus estrellas.

La ratificación del compromiso con la retención del título por países se mezcló este viernes con elogios hacia la calidad de los artículos gestionados con la prestigiosa firma Puma y el agradable ambiente creado para su entrega.

«Especialmente motivado por lo que significa esta nueva elección como abanderado y el hecho de que recibiremos la enseña nacional en el lugar donde reposan los restos de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro», dijo a **JIT** el luchador triple monarca olímpico Mijaín López.

«Será mi rencuentro con la competencia y estoy muy motivado, como sucede con todos, que deseamos hacer la mayor contribución posible a nuestro medallero», añadió en el salón acondicionado en el Estadio Latinoamericano.

Allí la profesionalidad del personal asigna agilidad al proceso y la señal televisiva permite seguir el Campeonato Mundial de fútbol, al tiempo que los diálogos expresan convicción de victoria de cara a la cita regional.

«Miro hacia ese evento con la misma ambición competitiva con que enfrente otros de mayor nivel, y el propósito será dar lo mejor de mí», comentó el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría, titular universal bajo techo.

«No pienso en otra cosa que en la medalla de oro, para regalar esa victoria a mi país, sin descartar que sea ahí donde implante un nuevo récord nacional», enfatizó la actual revelación de su modalidad.

El gimnasta Manrique Larduet, otro que sabe de podios planetarios, también dejó claro que sus planes para la justa barranquillera están escritos en dorado.

«Este ha sido un año muy bueno con respecto a la preparación, con bases de entrenamiento y competencias, y estamos contentos con lo que hemos logrado rumbo a Barranquilla», significó.

«Conocemos a los rivales, que se concentran fundamentalmente en Guatemala, Colombia y República Dominicana, pero más allá de respetar su nivel lo importante es seguir trabajando según lo planificado por mi entrenador, que es lo que me va a llevar a conseguir lo que deseamos», subrayó.

Esas y otras expresiones que grafican la voluntad de regresar a casa con la victoria colorearon la jornada que tendrá continuidad en ajuste a un cronograma diseñado para no afectar la puesta en forma de quienes defenderán los colores de la patria en suelo colombiano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165306-deportistas-cubanos-reciben-vestuario-para-juegos-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba